
На  аппаратном  совещании  в
облисполкоме  обсудили
кадровую  политику,  вопросы
энергобезопасности

Председатель  облисполкома  Иван  Крупко  сделал  акцент  на
обеспечении животноводческих объектов автономными источниками
электроэнергии.
Обсуждая вопросы обеспечения кадрами предприятий и организаций
области, отметили планомерное сокращение числа уволенных по
соглашению  сторон.  Мониторинг  кадровых  служб  позволяет
минимизировать  случаи  некорректного  оформления  документации
при  увольнениях.  Необходимо  также  уменьшить  количество
уволенных молодых специалистов. Такие факты есть, попадаются
ситуации, когда молодежь сама стремится к увольнению, чтобы не
отрабатывать положенный по распределению срок.
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